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Lies Dir vor Inbetriebnahme die Sicherheitsvorschriǭen aufmerksam durch und befolge diese, 
um einen sicheren Gebrauch zu gewährleisten. 

1.  Diese Pumpe ist nur für Erwachsene zur SǮmulaǮon geeignet. 
 Die Verwendung durch Minderjährige ist nicht gestaǰet bzw. nicht vorgesehen. Halte   
 die Pumpe von Kleinkindern fern.
2. 2.  Bei Entzündung oder anderer IrritaǮonen im InǮmbereich solltest Du von der Benutzung ab 
 sehen – hier ist es ratsam, die Pumpe nur zu verwenden, wenn Du dich körperlich in der   
 entsprechenden Verfassung siehst.
3.  Sollte vor oder nach der Anwendung Beschwerden auǭreten, solltest Du unter Umständen  
 einen Arzt konsulǮeren. 
44.  Überprüfe Dein Sexspielzeug vor der Anwendung auf Beschädigungen. Pumpen, die  trotz un- 
 seres hohen Qualitätsanspruchs einen Defekt aufweisen, können während des Gebrauchs ein  
 unangenehmes Gefühl verursachen und darüber hinaus zu Verletzungen bzw. Reizungen   
 führen
5.  Lagere Deine Pumpe an einem Ort, mit Raumtemperatur, vermeide zu hohe 
 Temperaturen und Staub. Vermeide, dass Deine Pumpe – über längere Zeit – direktem   
 Sonnenlicht ausgesetzt ist.  
66.  Für die best mögliche Anwendung und um eine möglichst lange Lebensdauer Deiner 
 Pumpe zu ermöglichen, empfehlen wir Dir die Verwendung von Gleitgel auf Wasser-
 Basis. Das schont die Haut und das Material der Pumpe. 
7.  Die Reinigung miǰels Dampf-, TrockensterilisaǮon oder Auskochen ist nicht empfehlenswert,  
 da das zu einer irreparablen Verformung bzw. Defekten im Material führen kann. Auch die   
 Reinigung in der Spül- bzw. Waschmaschine sollte unterbleiben.

Weitere Hinweise und Tipps zur Reinigung entnimmst Du der Reinigungsanleitung. 

RRead the safety instrucǮons carefully before use and follow them to ensure safe use. 

1.  This pump is only suitable for adults for sǮmulaǮon. 
 Use by minors is not permiǰed or intended. Keep the pump away from children.
2.  In case of inǬammaǮon or other irritaǮon in the inǮmate area, you should refrain from using  
 it - it is advisable to use the pump only if you consider yourself in the appropriate physi-  
 cal condiǮon.
3.  If you experience any discomfort before or aǭer use, you may need to consult a doctor.
44.  Check your sex toy for damage before use. Pumps that have a defect despite our high   
 quality standards may cause an unpleasant sensaǮon during use and may also cause injury or  
 irritaǮon.
5.  Store your pump in a place at room temperature, avoid high temperatures and dust.    
 Avoid exposing your pump to direct sunlight for long periods of Ǯme.
6.  For the best possible use and to ensure the longest possible life of your pump, we rec-  
 ommend the use of water-based lubricant. This protects the skin and the material.
77.  Cleaning by steam, dry sterilizaǮon or boiling is not recommended, because this can lead to ir- 
 reparable deformaǮon or defects in the material. Cleaning in a dishwasher or washing machine  
 should also be avoided.

For further instrucǮons and Ǯps on cleaning, please refer to the cleaning instrucǮons.  



Betriebsanleitung Diese Anleitung gilt für
This Manual is valid for

Instrucion Manual

Die gründliche Reinigung. Damit sich durch Ablagerungen von Rückständen kein gesundheits-
gefährdenden Bakterien bilden können, ist es wichǮg, dass Du gründlich bist! Als Erstes solltest Du Dein
Sexspielzeug mit reinem Wasser abspülen. Danach nimmst Du Dir am besten „Toycleaner“ zur Hand und
streichst damit das Sexspielzeug ein. WichǮg ist, dass Du die Öǧnungen nicht vergisst. 

WichǮg: Verwende keine aggressiven Reiniger die Alkohol, Aceton oder Petroleum enthalten!     
Danach spülst Du das Spielzeug mit reinem Wasser ab und trocknest es an der Luǭ oder verwendest ein 
fusselfreies Tuch. FerǮg! Dein Spielzeug ist bereit für das nächste Mal! 
  

Befreie sie aus den Kleidern.

Sauberkeit steht an erster Stelle.

Schau wie groß sie werden!

Bevor Du die Schutzhülle entfernst, solltest Du Dein neues Spielzeug auf Schäden überprüfen und Dir über-
legen, ob es das RichǮge für Dich ist. Das ist wichǮg, denn sobald Du die Schutzfolie geöǧnet hast kannst Du
Deinen ArǮkel aus hygenischen Gründen nicht mehr zurückgeben. Aber keine Sorge, wenn Du Dir nicht
sicher bist, dann melde Dich am besten noch bevor DU Deine Verpackung geöǧnet hast.

Wenn Du ferǮg bist ist es wichǮg, dass du dein Sexspielzeug gründlich reinigst! Verstaue es danach an
einem dunklen, trockenen und fusselfreien Ort. Dort wird Dein Sextoy sicher auf Dich warten, bis Deine Lust
Dich wieder überkommt und Du etwas Spaß brauchst! 

Hygiene ist auch hier unabdingbar, denn du solltest eine oǭ sehr nervige und lang andauernde InfekǮon
vermeiden. Daher empfehlen wir dir vor dem ersten Gebrauch und generell vor und nach jeder Benutzung
eine gründliche Reinigung durchzuführen. Wie das richǮg geht, damit dir dein neues Spielzeug noch länger
Freude bereitet, kannst du in unserer Reinigungsanleitung nachlesen. 

Damit ein angenehmer Pumpvorgang staǰǩnden kann, muss die entsprechende Körperregion vorbereitet
werden. Am besten massierst Du die Stelle mit etwas Druck, damit die Durchblutung zunimmt. Damit kein
unangenehmes Gefühl entsteht, solltest Du etwas wasserbasiertes Gleitgel auf der angezielten Stelle ver-
streichen. Platziere nun die Kuppel und starte den Pumpvorgang sanǭ. Beachte bei fehlender Erfahrung,
dass Du Dich erst einmal langsam herantastest und das Gerät kennen lernst. Wenn Du es übertreibst, kann dass Du Dich erst einmal langsam herantastest und das Gerät kennen lernst. Wenn Du es übertreibst, kann 

es zu einer Gewebeüberlastung kommen und es entstehen unschöne Hautrisse. Das Vakuum sollte, zumindest anfangs, nie 
über 10-15 Minuten aufrecht erhaltenwerden. Hinweis: Wenn sich die Stelle kalt und oder taub anfühlt, musst Du sofort 
auǨören und eine Pause einlegen. 

Schriǰ 1

FerǮg! Und was jetzt?Schriǰ 4

Schriǰ 2

Schriǰ 3

REINIGUNGSANLEITUNG

-  Vor dem Spiel ist nach dem Spiel -

The thorough cleaning. To prevent the buildup of harmful bacteria from residue deposits, it is
import ant that you are thorough! First, you should rinse your sex toy with clean water. Aǭer that,
it's best to use "Toycleaner" and apply it to the sex toy. It is important that you do not forget the
openings. 

 Important: Do not use aggressive cleaners containing alcohol, acetone or petroleum! 
 
Then rinse the toy with clean water and air dry or use a lint-free cloth. Done! Your toy is ready for 
the next Ǯme! 
 

Free them from the clothes.

Cleanliness comes ǩrst.

Look how big they become!

Before you remove the protecǮve cover, you should check your new toy for damage and consider
whether it is the right one for you. This is important, because once you have opened the protecǮve
ǩlm, you can no longer return your item for hygienic reasons. But don't worry, if you're not sure, it's
best to contact us before you even open your package. 

When you're done it's important, that you clean your sex toy thoroughly! Aǭerwards, store it in a
dark, dry and lint-free place. There, your sex toy will safely wait for you unǮl your lust overcomes
you again and you need some fun! 

Hygiene is indispensable here as well, because you should avoid an oǭen very annoying and
long-lasǮng infecǮon. Therefore, we recommend that you clean thoroughly before the ǩrst use and
generally before and aǭer each use. How to do this properly, so that you can enjoy your new toy
even longer, you can read in our cleaning instrucǮons. 

In order for a pleasant pumping process to take place, the corresponding body region must be pre-
pared. It is best to massage the area with a liǰle pressure so that the blood Ǭow increases. To avoid
an unpleasant feeling, you should spread some water-based lubricant on the targeted area. Now
place the dome and gently start the pumping process. If you are inexperienced, make sure that you
slowly familiarize yourself with the device. If you overdo it, Ǯssue overload can occur and unsightly slowly familiarize yourself with the device. If you overdo it, Ǯssue overload can occur and unsightly 

skin tears will result. The vacuum should never be maintained for more than 10-15 minutes, at least iniǮally. 
Note: If the area feels cold and/or numb, you must stop immediately and take a break. 

Step 1

Done! And now what?Step 4

Step 2

Step 3

CLEANING INSTRUCTIONS

-  Aǭer the game is before the game -

   Für diese Produkte gilt diese Anleitung:
   These instrucǮons apply to these products:

   ML-BPR (Brustpumpe, Breast pump)
   ML-NP1032 (Nippelpumpe, Nipple pump)
   ML-NSG-01 (Nippelpumpe, Nipple pump)
   PP-001 (Penispumpe, Penis pump)
      Z005 Pump (Penispumpe, Penis pump)
   ML-Peni-P1 (Penispumpe, Penis pump)
   ML-PP-R (Penispumpe, Penis pump)
   110538 (Penispumpe, Penis pump)
   110828 (Penispumpe, Penis pump)
   110398 (Penispumpe, Penis pump)
   ML-PP-Z (Ersatzzylinder, Replacement cylinder)
      ML-PP-M (Ersatzdichtung, Replacement Seal)
   ML-PS1 (Ersatzscherengriǧ, Replacement  Handle)
   ML-PPP-SG (Ersatzscherengriǧ mit Manometer,
         Replacement handle with pressure gauge)
   ML-VP-1 (Vaginalpumpe, Vaginal pump)
   110138-L (Vaginalpumpe, Vaginal pump)
   110138-S (Vaginalpumpe, Vaginal pump)
   ML-NP102    ML-NP102 (Nippelpumpe, nipple pump)


